



UNIVERSITAS SAHID JAKARTA

(Terakreditasi Institusi BAN-PT)

Jl. Prof. Dr. Soepomo, SH No. 84 Tebet, Jakarta Selatan 12870

Telp. (021) 8312813-15 (Hunting) Fax. (021) 8354763

Website : www.usahid.ac.id



FS 649509



FS 649509

Nomor : 352/USJ-01/A-53/2018

Jakarta, 22 November 2018

Lampiran : --

Perihal : **Kebutuhan SDM Alumni Politeknik Jakarta**

Kepada Yth,
Bapak Abdillah, SE,M.Si
Direktur Politeknik Negeri Jakarta
Jl. Prof. Dr. G.A Siwabessy, Kampus Baru UI
Depok 16424 Jawa Barat

Teriring salam sejahtera dan doa, semoga Bapak Direktur Politeknik Negeri Jakarta diberikan kesehatan, kemudahan dan kekuatan dalam menjalankan tugas dan aktivitas sehari – hari. Amin.

Dalam rangka meningkatkan dan mengembangkan Sistem Informasi dan teknologi informatika Universitas Sahid Jakarta untuk mendukung proses belajar mengajar dan administrasi akademik. USahid membutuhkan SDM untuk Unit Pelaksana Teknis Sumberdaya Informatika (UPT SDI) yang memiliki kompetensi dalam Bidang Networking Administrator dan Programmer Bidang Web Design.

Bersama ini perkenankan kami sampaikan posisi, kreteria dan kompetensi, SDM yang dibutuhkan, sebagai berikut :

Posisi Staf UPT SDI	Kreteria dan kompetensi
Satu orang Staf Network Administrator	<ol style="list-style-type: none"> 1. Pendidikan Minimal D2 Teknik Informatika/Teknik Komputer 2. Menguasai dibidang komputer networking 3. Menguasai Subnetting, Routing dan VLAN 4. Dapat mengkonfigurasi Firewall dan Proxy 5. Menguasai Network Ethernet Cabling 6. Menguasai Mikrotik 7. Menguasai Linux Server 8. Menguasai Microsoft Server 2008 R2 keatas
Satu orang Staf Web Master	<ol style="list-style-type: none"> 1 Pendidikan Minimal D2 Teknik Informatika/Teknik Komputer/Sistem Informasi 2 Menguasai dibidang web desain dan web programmer. 3 Menguasai HTML5, CSS dan Javascript 4 Menguasai Bootstrap dan Responsible Desain 5 Menguasai JQuery 6 Menguasai PHP dan MySQL

Kami sangat mengharapkan pimpinan Politeknik Negeri Jakarta untuk dapat merekomendasikan Lulusan/ Alumninya untuk menjadi calon SDM UPT SDI di Universitas Sahid Jakarta. Atas perhatian dan kerjasama yang baik tak lupa diucapkan terima kasih.

Rektor Universitas Sahid Jakarta



Prof. Dr. Ir. Hardinsyah, MS.

Tembusan :

1. Yth. Para Wakil Rektor